

北九州市民の会ニュース

晴天の下、第89回北九州統一メーデー 働くものの団結で生活と権利を守り、 平和と民主主義を！

5月1日（火）、10時から第89回北九州統一メーデーに56団体、833人が参加、元気の沸く労働者の祭典となりました。9時に金田・堺町公園に集まった健和会労組の若者たちに先導されたデモ行進が拍手に迎えられ勝山公園に到着、号



砲とともに北九州メーデーが開会されました。

晴天に恵まれた今年のメーデーには、自治労全国一般、全労協ユニオン北九州からも参加があり、労働法制改悪反対全国キャラバン実行委員会から、北九州共闘議長が労働法制改悪を阻止する戦いの訴えを行うなど共同の広がりを感じさせるメーデーとなりました。午後からは、健和労組企画の映画上映会があり、ムーブ大ホールに多くの市民が参加、アニメ映画「この世界の片隅に」を観賞し、感動を共有しました。



みんなが楽しんだ、5.3北九州憲法フェスタ

憲法記念日の5月3日、勝山公園図書館横広場に平和憲法を愛する800人の市民が参集、「食べて遊んでみんなで平和を感じよう！5・3北九州憲法フェスタ」を楽しみました。オープニングは北九州のうたごえの合唱で始まり、主催者挨拶、日本共産党、社民党から来賓挨拶、戦争体験者、宗教者、医療関係者によるリレートーク、陽菜田ぼっこバンド



による演奏（イマジンなど）、各区の3000万人署名を取り組む仲間からのリレートーク、倍音ケイイチに

よる口琴演奏など、楽しく大いに盛り上がりました。会場には、一口カステラ、焼き鳥、たこ焼き肉うどん、カレー、唐揚げ、ビールなどおいしい食べ物・飲み物もたくさん出店。こどもら大喜びで、食べて遊んでみんなで平和を感じた一日となりました。

市長選を見すえ、区民の会・市民の会 事務局との交流会

5月9日（水）、各区区民の会責任者が市民の会事務局と活動交流会を持ちました。各区の活動報告を受けて、今後の対応を協議しました。以下は、主な決定項目です。



●1年後の市長選挙に向けての取り組み

- ① 下関・北九州道路のルートが決定されたことに対応し、活断層の調査有無を含めて、ルートが決定された論拠について情報公開を求め情報公開要求書を提出しました。
- ② 幹事会（5/17）で、市長選挙をどのように闘うかを提起する

●「公共料金使用料値上げ反対」請願署名について

- ① 口頭陳述の日が決まりました
5月18日（金）10：00 総務財政委員会
- ② 「公共料金使用料値上げ反対」請願署名の最終提出
5月28日（月）10：00 市議会棟ロビー：署名簿を持参してください

●第11回市民講座7月7日（土）14：00～16：30

シンポ「2025年問題と北九州市の地域包括ケアプランを考える」

平和とくらしを守る北九州市民の会
〒803-0817 小倉北区田町13-21 田町ビル3F
Tel.093-592-5000 FAX093-571-4346
<http://siminnokai.sakura.ne.jp>
e-mail:koe@siminnokai.com

第24回八幡市民会館の活用を求める連絡会

5月9日(水)、上記連絡会が開催され、毎回のごとく熱心な討議を2時間みっちり。



主な決定事項のみ紹介します。

- 「八幡市民会館および駅前エリアの保存」を求める口頭陳述
5月18日(金) 10:00 総務財政委員会
- 条例「公共施設マネジメント実行計画」施行規則の議員提案を検討
- 八幡市民会館の歴史的文化的価値をまとめたリーフレット作成
- 「八幡の街づくりを考えるシンポ」を企画する

さよなら原発！300回金曜行動企画案決まる

5月10日(木)、さよなら原発！北九州連絡会で、第300回記念の金曜行動の企画案が決まりました。

6月8日(金) 18:00~19:30小倉駅デッキ
参加目標：150名

構成：合唱(北九州うたごえ連絡会)、パフォーマンス、リレートーク。
リレートークは各政党・党派と各区の代表、各自プラカード準備、署名とシール投票。



(写真は200回記念)

市民の抗議で、自衛隊装甲車両の展覧を中止に追い込む！

アドベンチャープール感謝祭企画

5月11日(金)、「アドベンチャープール感謝祭における装甲車両等の防衛装備品展示・模擬走行等のイベント中止を求める要請」が北橋市長あてになされた(写真：要請書提出)。

要請したのは、小倉地区平和委員会、平和とくらしを守る北九州市民の会、9条の会・北九州憲法ネット、新日本婦人の会小倉北・南支部、日本共産



党門司小倉地区委員会。

事の発端は、アドベンチャープール感謝祭のチラシを持ち帰った小学生の父兄から民主団体に通報。なんと企画には、「普段なかなか触れない自衛隊の装甲車両に乗れるチャンス、自衛隊のコスプレで記念撮影もできるよ!」とある。この日10:00、陸上自衛隊小倉駐屯地に抗議、さらに上記民主団体から14:00市庁舎で抗議要請がなされた。その結果、企画案から自衛隊装甲車両の展示が中止になりました。快挙です!

2018年春闘、地区労連が北九州市に要請と意見交換会

2018年春闘として、北九州市に対して、全労連統一要請書、建設技能者の処遇改善と適切な賃金・単価の確保についての要請書、学校給食の民間委託を中止し、すでに委託している学校を直営に戻し、非正規労働者の雇用改善について要請をしました。さらに、5月11日11時から本庁舎7階会議室で、公契約条例について技術監理局契約制度課との意見交換会がもたれました。地区労連から14人が参加、市側は5人が参加しました。



北九州憲法共同センターが定例の300万署名行動

5月12日(土)、11:00~12:00、北九州憲法改悪反対共同センターが「安倍改憲NO! 300万署名」の定例土曜行動をしました。14人が参加し、44筆の署名が集まりました。このような地道な活動の積み上げが、5月12日現在1,350万筆を超える署名の集約となっています。



さよなら原発金曜行動

18:00~19:00

小倉駅デッキ

5月18日、5月25日

6月1日、6月8日